

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Le goût d'aller en compétition ?

L'académie sportive donne l'opportunité aux enfants de découvrir plusieurs sports et, pourquoi pas, le goût d'aller en compétition.



Les enfants de l'académie sportive de 8 à 12 ans lors d'une journée au golf pendant les vacances.

PHOTO : CO

L'académie sportive de Saint-Pardoux, née en 2022, avait pour objectif de proposer des activités sportives aux enfants de la commune. Elle souhaite désormais élargir les inscriptions aux enfants des communes alentour.

« Le bilan de la saison est plutôt positif » affirme Claude Herviou, entraîneur de l'académie. « On est passé de 35 licenciés en 2022-2023 à 54 licenciés sur la saison 2023-2024. » Les activités sont adaptées aux horaires scolaires des écoles.

L'académie sportive propose trois formules, la première est conçue pour les enfants de 3 à 5 ans puis les

6-11 ans ont accès à la formule multisport et la troisième, la formule basket-ball, vise les 6-15 ans avec une section basket 3x3.

Les enfants choisissent eux-mêmes les sports

« Nos projets pour la rentrée c'est d'ouvrir une section micro-basket pour le 5-6 ans le vendredi de 17 h 15 à 18 h 15 et de former une équipe avec les 6-10 ans en mini-basket pour jouer en compétition et faire des matchs tous les week-ends. »

La formule multisport permet de découvrir plusieurs disciplines. Pour la rentrée 2024, les enfants ont

eux-mêmes choisi les sports qu'ils voulaient essayer. Au programme, hockey sur gazon, volley-ball, football américain avec des règles adaptées et, une nouveauté, le teqsport qui se décline en cinq disciplines. Les enfants en ont choisi trois, le teqfoot, le teqpong et le teqball. Ces disciplines ont lieu en salle, sur une table incurvée. « Grâce au multisport, on donne l'opportunité aux enfants de découvrir plusieurs sports et, pourquoi pas, le goût d'aller en compétition. »

Contact : Alexandra Masseteau
06 76 72 95 10 ou assps@outlook.fr